

Fecha: 09-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

Noticia general

Título: Boric inaugura enlace vial y se compromete a abordar ascensores, Barón y Parque Púmpin

Pág.: 4 Cm2: 229,4 VPE: \$551.796

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida



EN LA INAUGURACIÓN, BORIC FUE ACOMPAÑADO POR AUTORIDADES LOCALES

## Boric inaugura enlace vial y se compromete a abordar ascensores, Barón y Parque Pümpin

VALPARAISO. Presidente encomendó esta tarea a la ministra de OO.PP.

l Presidente Gabriel Boric llegó ayer a Valparaiso para inaugurar el nuevo enlace El Vergel, ruta que permite conectar el camino La Pólvora con la parte alta del cerro La Cruz y el plan de la ciudad, y cuva construcción demandó una inversión superior a los \$14.800 millones.

Se trata de una intervención vial de 1,6 kilómetros que considera dos caleteras bidireccionales, veredas y una senda multipropósito para dar acceso vial y peatonal a un cementerio, al vertedero municipal y al camino El Vergel.

En la oportunidad, el Mandatario destacó que "este enlace constituye una ruta de acceso alternativa a Valparaíso que es directa al Puerto, lo que significa una mejora en la calidad de vida de quienes viven en la zona, pero además potenciar al puerto respecto, también, a la perspectiva de su crecimiento".

## UTILIDAD

A su vez, subrayó la utilidad de esta vía frente a eventuales desastres naturales. "Un beneficio adicional es que este enlace va a permitir a los habitantes de los sectores altos de la comuna evacuar rápidamente y facilitar el acceso de Bomberos y brigadas de combate del fuego. Gracias a ello podemos preservar la salud y el bienestar de las personas y, de hecho, salvar vidas", dijo el Jefe de Estado.

En la ceremonia, que contó también con la presencia de la ministra de Obras Públicas, Jessica López; el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; la delegada presidencial regional,

"Constituye una ruta de acceso alternativa a Valparaíso que es directa al Puerto, lo que significa una mejora en la calidad de vida".

> Gabriel Boric Presidente de la República

Sofía González; y el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, el Presidente destacó que "este es un proyecto estructural de largo aliento" y "de Estado que fue iniciado en el gobierno anterior v hov nos toca inaugurarlo, porque construir caminos, construir hospitales, construir cualquier obra de infraestructura pública debe tener una visión que vava más allá del gobierno de turno".

## COMPROMISO

En este sentido, y recordando el año y medio que le resta de mandato, Boric se comprometió a abordar junto a la ministra Jessica López la situación de los ascensores de Valparaíso, el desarrollo del Parque Barón e incluso el Parque Pümpin, en el cerro San Roque, terreno que el alcalde Sharp ha propuesto que sea adquirido por el Estado para convertirlo en un área verde pública.

"A nosotros nos queda un año y medio. (...) Yo, por lo pronto, me comprometo a que veamos en particular la red de ascensores, el Parque Barón y el Parque Pümpin", dijo el Mandatario, encargando a la ministra López "que lo veamos directamente".